

La base de toute existence

Question :

L'idée que nous sommes un, a été autour depuis longtemps. Je comprends les idées que vous essayez d'expliquer, mais vous avez rendu les choses difficiles. Vous n'avez pas expliqué ce qu'était cette personne. J'ai mon propre concept de Dieu, mais je cherche quelqu'un qui peut me dire ce qu'est cette personne.

Réponse :

Tout d'abord, permettez-moi de dire que ce que je vous dis ne vient pas de moi. Il vient d'un groupe appelé la Grande Fraternité Blanche. Ce qu'ils me disent est le résultat de leur sagesse collective qu'ils ont mis beaucoup de temps à considérer. Si vous ne comprenez pas ce qu'ils disent, je ne suis pas sûr de pouvoir en ajouter beaucoup... mais je vais essayer.

Qu'est-ce que ou qui est cette personne ? Bonne question.

Si nous prenons un oignon et, doucement, enlevons les pelures une par une, que verrions-nous à la fin ? Eh bien, cela dépend à quel moment du processus nous arrêtons. Si vous continuez assez longtemps, vous finirez avec rien.

Pas très utile !

Alors, prenons un humain et faisons de même. Nous enlevons le corps physique, et nous trouvons toutes les couches spirituelles. Nous les enlevons une par une. Puis, enfin, nous trouvons l'Esprit de Dieu. Donc, nous enlevons cela et, à notre grande surprise, nous trouvons... rien.

Donc, cette personne que vous recherchez n'est rien, qui est tout.

Même si je me rends compte que vous essayiez de me piéger avec votre question, cela m'a donné l'occasion de transmettre l'idée de ce qu'est la base de la vie. Ce n'est qu'une pensée. C'est tout. C'est l'étincelle dans les yeux de votre père qui a abouti à votre naissance. Donc, je vous remercie pour votre question et j'espère que d'autres, qui sont assez avancés pour voir au-delà de la physicalité, verront que la base de toute existence n'est qu'une pensée, un désir.

Pour télécharger cette leçon, veuillez cliquer sur le lien ci-dessous :